

7.c Bausachen

hier: Neubau eines Parkhauses mit Erschließung

Im Rahmen des Gesamtprojekts „Erweiterung des Mawell Resorts“ soll in einem ersten Schritt der Bauabschnitt „Parkhaus mit dazugehöriger Verkehrserschließung“ realisiert werden.

Der geänderte und einschlägige Bebauungsplan „Schafäcker“ ist am 09.07.25 in Kraft getreten.

Ein Antrag für das genannte Bauvorhaben ist am 08.08.25 bei der zuständigen

Behörde, dem Bau- und Umweltamt des Landkreises Schwäbisch Hall eingegangen.

Mit Schreiben vom 27.08.2025 wurde die Stadt Langenburg von dort aufgefordert, zum Einvernehmen der Stadt Langenburg Stellung zu nehmen.

Beschlussvorschlag:

Das Einvernehmen für den Neubau eines Parkhauses mit Erschließung wird erteilt, vorausgesetzt, die Vorgaben des einschlägigen Bebauungsplanes werden eingehalten.

Anlagen